

DECLARACION PROGRAMATICA DE LA ASOCIACION LATINO AMERICANA DE
ESCUELAS Y FACULTADES DE ENFERMERIA

Las Facultades y Escuelas de Enfermería de América Latina, representadas en su Primera Conferencia por ocho (8) países de América Latina y por diecisiete (17) Universidades reunidas en la Ciudad de La Habana del 30 de septiembre al 2 de octubre de 1986, se pronuncian de la siguiente manera .

- 1.- Que el personal de enfermería está inmerso dentro de una problemática social, económica, cultural y política que afectan las condiciones de vida y repercuten en la salud de la población de la región. En consecuencia, reconoce su responsabilidad en la búsqueda y aplicación de alternativas de solución.
- 2.- Que las características de los diferentes problemas existentes en América Latina son similares y por lo tanto se hace indispensable el profundizar y fortalecer el intercambio de experiencias y conocimientos para el desarrollo de las Universidades de América Latina.
- 3.- Que las enfermeras y enfermeros son miembros importantes y fundamentales del equipo de salud y como tales deben cumplir el papel histórico que la sociedad les está demandando para contribuir en el logro de mejores condiciones de vida de la población latinoamericana a través de los programas del sistema de prestación de servicios.
- 4.- Que, es el momento oportuno para la creación de un organismo que oriente, coordine y asesore las relaciones de las Facultades y Escuelas de Enfermería de América Latina entre sí y con otras Facultades de Ciencias de la Salud y con los diversos organismos nacionales e internacionales vinculados a la salud, investigación y educación.
- 5.- Que, ante la actual crisis económica y social que afectan las condiciones de vida y de salud originadas por un injusto or-

den económico internacional, Enfermería expresa su disconformidad ante esta situación de dependencia y se pronuncia por el establecimiento del nuevo orden económico-social y por alcanzar la paz en el mundo y

ACUERDAN

Crear la Asociación Latinoamericana de Escuelas y Facultades de Enfermería (ALADEFE) como una de las bases de la Unión de Universidades de América Latina (UDUAL)

La Habana, 3 de octubre de 1986.